
Protokoll Jahreshauptversammlung am Mittwoch, den 2.Sept.2020 im 
Bürgerhaus. 
 
Das Bürgerhaus wurde von den Vorstandsmitgliedern gemäß 
Coronabestimmungen bestuhlt und Desinfektionsmittel, Kugelschreiber 
(zum Mitnehmen)  zur Verfügung gestellt, außerdem ein 
Verfahrenskonzept zur Getränkeentgegennahme und Sitzplatzfindung den 
Ankommenden mitgeteilt. 
Bei der Einladung wurde daran erinnert, dass im Bürgerhaus eine Maske 
zu tragen ist (nicht beim Sitzen) 
 
Beginn: 20.07 Uhr 
 
Anwesende Personen:  
O.Gries, Ra.Dingeldey, C. Dingeldey (beide Metallbau Dingeldey GbR), 
M.Fetzer (Spielwaren Spreng), D.Tammone (Taweco), D.Feikert (Sanitär-
u.Heizungsbau), D.Matthes (Cook4you), B.Satorius (Toyota Autohaus), 
K.Bauer (Schokoladenhaus), B.Knöll (Banis Schreibwaren/Post), A.Fetzer 
(Weltladen GmbH), H.u.I.Simon (Fußpflegetempel), J.Riebe (Töpferei), 
M.Porth (Raiffeisenbank), Re.Dingeldey (Regina's Dekowerkstatt) 
BGM M.Hennemann 
Insgesammt 14 Stimmberechtigte Personen  
 

1. Begrüßung durch O.Gries 
2. Bericht des 1. Vorsitzenden 

a. Der Verein zählt momentan 56 Mitglieder, seit der letzten JHV 
5 Austritte (2 ohne Angabe von Gründen, 1 Krankheit, 2 
Geschäftsauf-/Übergabe)  und 2 Eintritte 

b. Was haben wir im vergangen Zeitraum getan:                                    
i. Es gab 4 Vorstandsitzungen 2019, 2 2020 
ii. Der Arbeitskreis Weihnachtsmarkt tagte 5 mal 
iii. 4 Stammtische 
iv. Im September fand der Vereinsausflug an die Mosel 

statt 
v. Am 1. Advent der Weihnachtsmarkt mit ca. 20 

Beschickern 
c. Was ist geplant 

i. Es wird in diesem Jahr Corona-Bedingt keinen 
Weihnachstmarkt geben.  

ii. Die NikolausAktion soll direkt über Kindergarten und 
Schule erfolgen, Päckchen packt wie in den Vorjahren 
die Fa. Klaus Bauer 

iii. Planung der Aktionstage 2021 Anfang September, 
Findung des Arbeitskreises zeitnah 

iv. Schreiben an die SPD bzgl. ihres Antrages über 
Hinweisschilder zu Gewerbebetrieben und Gültigkeit von 
Bickenbacher Sandhasen. Leider wurde nicht der Dialog 



mit dem GV gesucht, allerdings durch den Pressebericht 
dieser Anschein erweckt. 

 
d. Olaf Gries verabschiedet sich vom Vorstand und bedankt sich 

bei seinen Vorstandsmitgliedern, bei den ebenfalls 
ausscheidenden Peter Wagner und Peter Weigold mit einer 
Flasche Wein (beide leider nicht anwesend). Regina Dingeldey, 
die als Nicht-Vorstandsmitglied stets die Stammtische 
organisierte, erhält einen Blumen-Dank. 

 
3. Kassenbericht verliest Caroline Dingeldey 

a. Der Verein hat ein Guthaben und sieht solide aus. 
b. Wenn Sie genauere Zahlen wissen möchten, treten Sie bitte 

mit C.Dingeldey in Verbindung. 
 

4. Bericht der Kassenprüfer 
a. Matthias Porth und Bastian Knöll haben am 13.August die 

Kasse geprüft und keinerlei Beanstandungen vor zu bringen. 
Die Kasse ist ordentlich geführt, alle Belege vorhanden, 
Buchungen nachvollziehbar. 

b. Im Folgenden beantragt M.Porth die  
5. Entlastung des Vorstandes 

a. Ergebnis der Abstimmung: 8 ja, 0 nein, 6 enth. 
 

6. Bürgermeister Markus Hennemann wird einstimmig von den 
anwesenden Mitgliedern als Wahlleiter akzeptiert 

7. Er fragt vor jeder Abstimmung, ob alle anwesenden mit der 
Akklamation einverstanden sind, oder schriftlich geheim abstimmen 
möchten. Der gewesene Vorstand hat sich im Vorfeld Gedanken 
über die Neubesetzung gemacht und O.Gries wird die Kandidaten 
vorstellen und dies begründen. Meldungen als weiterer Kandidat aus 
dem Plenum sind gewünscht. 

a. 1.Vorsitzender: Vorschlag Ralf Dingeldey – 13j/1enth. 
b. 2.Vorsitzender: Vorschlag Domenico Tammone – 13j/1enth. 
c. Kassenwart: Vorschlag Caroline Dingeldey – 13j/1enth. 
d. Schriftwart: Vorschlag Manuela Fetzer – 13j/1enth. 
e. Beisitzer (en bloc) Vorschläge  

i. Dieter Feikert 
ii. Björn Satorius 
iii. Regina Dingeldey 
iv. Dominik Matthes     alle einstimmig bei Enth.der Betr. 

f. Kassenprüfer: Bastian Knöll, Andreas Fetzer 
    Alle Gewählten haben das Amt angenommen 

  
8. Verschiedenes 

a. O.Gries wird von Ralf Dingeldey mit einem Präsent und 
herzlichem Dank aus dem Vorstand verabschiedet. 



b. Frage aus dem Plenum nach einer Alternative für den 
Weihnachtsmarkt – BGM Hennemann sieht keine sinnvolle 
Möglichkeit in der momentanen Lage 

c. Der GV fragt ihn nach einer Standmöglichkeit für den 
Verkaufswagen von Klaus Bauer. Auch hier es schwierig, da in 
Bickenbach wenig Laufkundschaft unterwegs ist. Beide sind 
bereits im Gespräch. 

 
 
Ralf Dingeldey beendet die JHV mit Dank an alle anwesenden Mitglieder 
um 20.45 Uhr. 

  
 
 
 
 


